

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 25/ABRIL/2014

Standard and Poor's bajó la nota de la deuda soberana de Rusia

FRANCISCO GONZALEZ: Standard and Poor's bajó la nota de la deuda soberana de Rusia a BBB- desde BBB y mantuvo su perspectiva en sentido negativo. La agencia calificadora explicó que el recorte es a causa de la tensión geopolítica entre Moscú y Ucrania, la cual podría acelerar la salida de capital de esas naciones, tanto extranjero como nacional, lo que afectaría a la salud de la economía.